

## Dukung Ketahanan Pangan, Kodim Magelang Panen Jagung Bersama

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](https://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Sep 27, 2022 - 12:48



*Danrem 072/ Pamungkas Melaksanakan Panen Jagung Bersama Dandim 0705/ Magelang di Lahan Milik Kodim*

MAGELANG,-- Dalam rangka mendukung ketahanan pangan Kodim 0705/Magelang hari ini melaksanakan panen jagung bersama di Kampung Sangrahan Kelurahan Wates, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, Selasa (27/09).

Kegiatan panen jagung bersama yang juga dihadiri Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono S.I.P. M.Si.juga merupakan kunjungan kerja Danrem yang dikemas dengan melaksanakan Olah raga gowes bersama Dandim jajaran Korem 072/Pamungkas dengan mengambil start dari Kodim 0732/Sleman dan finish di lapangan tenis Kodim 0705/Magelang.

Dalam sambutannya Dandim Magelang menyampaikan banyak terimakasih karena Danrem 072/Pamungkas, para Dandim jajaran dan juga forkopimda atau yang mewakili sudah berkenan hadir di Kodim Magelang dalam rangka panen jagung bersama.

Menurutnya, lahan tanaman jagung yang saat ini kita panen tadinya merupakan lahan tidur dan tidak produktif, namun dengan adanya program ketahanan pangan yang merupakan salah satu program dari pemerintah kita berusaha mengolah lahan yang ada sehingga menjadi lahan produktif seperti ini.

" Lahan seluas 3500 meter persagi yang dulunya adalah semak belukar dan tidak ditanami, Alhamdulillah bisa kita tanami jagung dan sekarang sudah bisa dipanen" terang Dandim.

Dandim menambahkan, kedepan Kodim Magelang akan bekerja sama dengan Dinas pertanian untuk mengolah lahan lahan tidur, guna mengolah menanam lahan tersebut dalam rangka mensukseskan program ketahanan pangan khususnya yang ada di wilayah Kodim 0705/Magelang.

Dalam kesempatan yang sama Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono S.I.P. Msi, menyampaikan bahwa apa yang dilakukan oleh Kodim Magelang sesuai dengan perintah Bapak Kasad dimana seluruh TNI khususnya jajaran satuan kewilayahan harus hadir ditengah-tengah masyarakat dan mampu memberikan solusi dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat.

Pemanfaatan lahan-lahan tidur dan mengubahnya menjadi lahan prduktif merupakan salah satu upaya yang dilakukan Kodim Magelang untuk meningkatkan ketahanan pangan yang juga menjadi program pemerintah kususny di wilayah Magelang.

"Saya berharap kedepan sinergitas dengan dinas-dinas terkait semakin baik sehingga lebih banyak lagi lahan-lahan kurang produktif yang bisa dimanfaatkan dengan maksimal untuk mensukseskan program ketahanan pangan" tutup Danrem.

Hadir dalam kegiatan tersebut Danrem 072/Pmk Brigjen TNI Puji Cahyono S.I.P. M.Si, Dandim 0705 /Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.(Han), Dandim 0732/Sleman Letkol Arm Danny Arianto Pardamean Girsang,S.Sos.,M.Han, Dandim 0731/Kulon Progo Letkol Infantri Nurwaliyanto, Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Sudarno, Wakapolres Magelang Kota Kopol Supriyadi, SH, Kapolres Kota Magelang diwakili Kabaglog Polres Kota Magelang Kopol Nunung Nurhayati, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Magelang diwakili Kabid Horti Ir, Ade Srikuncoro, Lurah Wates beserta Perangkat.

Pen: 0705/ Mgl